

Anleitung zur Benutzung des Kaugummi-Automats

1. Nimm ein Behältnis mit bunten Kugeln, setze dich hin und schneide die von dir angekreuzten Möglichkeiten der Kategorie: Thema aus.
2. Rolle die Papierschnipsel auf und stecke sie in die Löcher der Kugeln
3. Nun kannst du entscheiden: möchtest du den Ideenpool deiner VornutzerIn in der Plastikkuppel lassen oder nur deine Eigenen Möglichkeiten hinein tun.
4. Wenn alle gewünschten Kugeln eingefüllt sind, suche dir eine Person die das rostige Lineal für dich betätigt.
5. Nun stecke eine Münze in den Schlitz und drücke den grünen Knopf. Wenn du keine Münze hast, nimm eine aus der Spendendose.
6. In dem Moment indem du drückst, muss die Person mit dem Lineal, dieses kurz zurückziehen, sodass eine Kugel herausfällt.
7. Aus dieser entnimmst du nun das Papier und rollst es auf. Du kannst es später mit den anderen Schnipseln zusammenkleben um deine Idee zusammenzuführen.

Instructions for the use of the gumballmachine

1. Take a container with colourful ball, sit down and cut out the possibilities you ticked in the category: subject.
2. Roll up the pieces of paper and put them in the holes of the balls.
3. Now you can decide, wether you want to stick with the idea pool of the previous user or only put your owns possibilities in the plastic-dome.
4. When all the wanted balls are filled in, find a person that actuates the rusty ruler for you.
5. Now put a coin in the slot and press the green button. If you don't have a coin, take one from the donationbox.
6. In the moment you press the button, the person with the ruler has to pull it out shortly so that one ball can fall down.
7. Out of that ball you take the paper an roll it out. Later you can tape it up with the other snippets to fuse your idea